
La volonté d'apporter aux autres un

instant de bonheur en partageant

avec eux leurs douleurs, leurs

chagrins et de pouvoir offrir et

transmettre le bonheur qui habite en

moi. Ce qui compte le plus, c'est de

redonner le bonheur que l'on m'a

offert à une période où je n'étais plus

heureux, ne pas le garder que pour

moi seul. Le bonheur est difficile à

gérer, car la société d'aujourd'hui est

la plus importante menace à la

survie de notre bonheur et de celui

des autres. Le vrai bonheur est celui

que vous apportez aux autres !

Pierre 47 ans Lausanne
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